

## Feneu

### Les élèves s'affrontent au championnat scolaire d'échecs

L'espace culturel de Feneu a accueilli, samedi, le championnat scolaire d'échecs de Maine-et-Loire, qualificatif pour les championnats d'académie.

Chacun des 26 collégiens et des 58 élèves des écoles engagé a participé à cinq parties de douze minutes. À l'issue de la compétition, un classement a été établi par établissement scolaire.

Au niveau secondaire, c'est le collège Georges-Gironde de Segré qui a remporté le championnat. Pour le premier degré, c'est l'école Hervé-Bazin de Vern-d'Anjou qui a pris la première place suivie de l'école les Glycines de Saint-Jean-des-Mauvrets et l'école Les Quéniaux de Montreuil-sur-Maine. Ces quatre établissements sont qualifiés pour le championnat académique.

Lors de la remise des prix, Joachim Le Geay a été récompensé individuellement pour avoir remporté ses cinq rencontres ainsi qu'Arnaud Gadois et Ewen Bonsergent qui ont terminé le



*L'espace culturel de Feneu a accueilli le championnat scolaire d'échecs samedi.*

PHOTO : OUEST-FRANCE

championnat sur quatre victoires et un match nul.

« Il faut saluer l'engagement des six clubs du département qui se mobilisent dans les écoles et les collèges pour populariser les échecs », a souligné Laurent Vernerey président du comité départemental de Maine-et-Loire organisateur du championnat.